

令和3年1月13日

保護者 様

尼崎市立大成中学校
校長 伊藤 吾郎

本校職員の新型コロナウイルス感染に伴う臨時休校のお知らせ

本校職員一名が、新型コロナウイルスに感染の疑いが生じ検査を実施したところ、本日陽性の結果が出ました。

つきましては、尼崎市が定める「学校関係者に感染者又は濃厚接触者が発生した場合の対応について（令和3年1月6日現在）」に基づき、校内の消毒及び濃厚接触者等の調査を行うため、一時的に学校を閉鎖し一切の学校活動が中止となります。

今後、保健所が学校関係者への聞き取り調査等を行いますので、濃厚接触者等、検査が必要な方が判明した場合には改めてご連絡いたします。再開日につきましては、上記調査等が終了し、学校の安全が確認された後、改めて判断し、ミマモルメー斉メール、本校HPにてお知らせいたします。

なお、本件につきましては、まずは保護者の皆様へお知らせしております。

PCR検査受検や感染者の特定、風評被害防止の観点から、学校から検査対象者や感染者に関わる情報を生徒や保護者の皆さまに提供することはありません。関係者の特定や誤った情報の拡散、誹謗中傷などがないようご協力を賜りますとともにご家庭でもお子さまへ声かけをお願い申し上げます。

心配な状況が続きますが、学校におきましても引き続き換気や手洗い等の感染症対策の徹底に努めてまいりますので、今後ともご理解・ご協力いただきますようお願いいたします。

(参考)

「学校関係者に感染者又は濃厚接触者が発生した場合の対応について

(令和3年1月6日現在)」

<https://www.city.amagasaki.hyogo.jp/manabu/school/hoken/1020218.html>

以 上